



RED COMPARTIDA

LA FURIA DEL GENERAL

El general secretario de la Sede-
na de la 4T, Luis Crescencio
Sandoval, está en demasiadas
cosas y por eso no está muy
contento, además, no es de los
más queridos dentro del gabinete aunque
intenta ser amistoso con todos, la realidad
es que se lleva mal y por eso comete errores
como ponerse el traje de gala de noche, con
modificaciones, para asistir a la ceremonia
del Castillo de Chapultepec. Enterraron
proyectos como el Comando del Alto Man-
do, una copia del US Central Command,
porque no hubo forma de hacer entender
que un civil estaría a cargo del poder militar,
lo quiso porque pensó que sería para él; o
las diferencias que tuvo con la gobernadora
de Quintana Roo, Mara Lezama, en la con-
formación de su equipo de seguridad.

No es campaña, o precampaña,
consiste. Son conferencias so-
bre políticas públicas que ha-
ce la jefa de Gobierno, Clau-
dia Sheinbaum, en fines de
semana, en cualquier parte del país y bu-
no este fin de semana le tocó a Puebla,
donde habló de la decisión de la adminis-
tración de invertir en educación, y luego fue
a Ciudad Juárez, invitada por diputados, re-
gidores y sindicatos, para hablar sobre del
camino de la transformación en México.

El que salió a defender a los go-
bernadores del PAN tras las
declaraciones del secretario
de Gobernación, Adán Augus-
to López, fue el presidente de

la Cámara de Diputados, Santiago Creel.
El de Segob reclamó a los panistas el
oponerse a la presencia del Ejército en
las calles hasta 2028, pero pedir ayuda
para combatir la delincuencia en Guana-
juato y Chihuahua, Creel Miranda reviró
que el combate al crimen organizado es
bronca de la Federación y lo acusó de di-
vidir al país y violentar la constitución.

El alcalde de la Miguel Hidalgo,
Mauricio Tabe, con todo y los
recortes al presupuesto que el
gobierno capitalino le aplicó,
destinó 33 millones de pesos
para trabajos de rehabilitación. En segu-
ridad mejoraron, según el Secretariado
Ejecutivo del Sistema Nacional de Segu-
ridad Pública, es la tercera alcaldía más
segura, con bajas importantes en delitos
como homicidio doloso, bajó 51%; y robo
de automóvil, cayó 45%.

PD: El Instituto Mexicano de
Derechos Humanos y Demo-
cracia (IMDHD) dice que las
alcaldías Iztapalapa, Cuauh-
témoc, Gustavo A. Madero,
Venustiano Carranza y Álvaro Obregón
son los que tienen más casos de niñas y
mujeres desaparecidas. Nadie a ciencia
cierta sabe el paradero de niñas y mujeres
desaparecidas, pueden ser víctimas de se-
cuestro, trata de personas o feminicidio.